



Genossin Ina Thiele und Genosse Thomas Liebscher haben sich gemeinsam mit ihrem Kollektiv „AC- Display-Fertigung“ aus dem VEB Robotron - Elektronik Dresden im sozialistischen Wettbewerb verpflichtet; 1987 53 Arbeitsplatzcomputer A 7100 über den Plan zu produzieren sowie den Arbeitszeitaufwand je Computer um 20 Prozent gegenüber 1986 zu Senken. Foto: Lotze

und die Anwendung der Schlüsseltechnologien in großer Breite. Wir sprechen deshalb von Schlüsseltechnologien, weil sie tatsächlich Schlüssel zu bedeutend gesteigerter Arbeitsproduktivität sind, Schlüssel zu wesentlich höherer Effektivität.

„Wir haben“, so betonte Genosse Erich Honecker auf der 3. Tagung des ZK der SED, „den Wettlauf mit der Zeit zu bestehen und dabei an wichtigen Punkten Vorsprung zu erzielen, um hohe ökonomische und soziale Ergebnisse zu erreichen.“ Das ist von außerordentlicher politischer Bedeutung, um die Positionen des Sozialismus in der internationalen Arena zu stärken, um seiner historischen Verantwortung für die Sicherung des Friedens gerecht zu werden. Darum geht es, wenn die Aufgabe steht, auf modernste Positionen in Wissenschaft und Technik vorzustoßen und umfassend die ökonomische und soziale Überlegenheit des Sozialismus unter Beweis zu stellen. Dazu erfolgt zielstrebig die weitere Vertiefung der Zusammenarbeit zwischen der DDR und der UdSSR entsprechend den Vereinbarungen zwischen Erich Honecker und Michail Gorbatschow sowie mit allen Ländern des RGW.

Mit den Kombinat^{en} ist die Volkswirtschaft der DDR auf die Lösung der Kombinate für die Stärkung des Sozialismus entscheidenden Aufgaben vorbereitet, stärken Sie haben sich als Rückgrat unserer Planwirtschaft entwickelt und be- Produktivkräfte währt. Ihre Herausbildung erfolgte im Ergebnis politischen Handelns unserer Partei, um den objektiven Erfordernissen der weiteren Ausgestaltung der sozialistischen Produktionsverhältnisse im Interesse der dynamischen Entwicklung der Produktivkräfte zu entsprechen. Dabei wurden die Lehren der Klassiker des Marxismus-Leninismus über den Prozeß der Vergesellschaftung der Arbeit schöpferisch unter den Bedingungen der DDR mit ihrer hochindustrialisierten Volkswirtschaft angewendet.

Mit den Kombinat^{en} wurde in der ersten Hälfte der 80er Jahre die Wende zur Intensivierung unter den Bedingungen einer scharfen internationalen Klassenauseinandersetzung vollzogen. Damit wurde entscheidend die Bi-